



～ 鬼怒川笑楽・学校 ～
学校だより
【令和5年10月号】

鬼怒川小の松風

【学校教育目標】
自分から本気で学ぶ子
心豊かで思いやりのある子
元気で最後までやりぬく子

10月も半ばを過ぎ、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。周囲の山々や校庭の木々も徐々に紅葉してきており、秋の深まりを感じる今日この頃です。「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」などと言われるように、秋は、いろいろなことにチャレンジするのにいい季節です。子供たちが多くのことにチャレンジし、実り多き秋になるよう、支援していきたいと思ひます。

今年度も後半に入りました。昨年度から通信票の配付が年2回になり、2日(月)に担任が前期の通信票を渡しました。子供たちは自分の学習の成果を見て、一喜一憂していました。今回の結果から、それぞれが後期の目標を立てたようで、どの学年も学習に意欲的に取り組んでいます。

また、異学年で構成される「なかよし班」も新しいメンバーになり、清掃や諸活動に取り組んでいます。先日行われた「なかよし集会」では、ころがしドッジボールや缶けり、田んぼの田、三本線、だるまさんが転んだなど、各班で考えた遊びを行い、楽しいひとときを過ごしました。本校の目指す学校像に



掲げている「鬼怒川笑楽・学校」そのものの姿が、たくさん見られました。

後期も、輝く笑顔がたくさん見られるよう、保護者の皆様、地域の方々ともに、子供たちを大切に育てていきたいと思ひます。

後期も、「鬼怒川笑楽・学校」をどうぞよろしくお願ひいたします。



11月の予定

1	水	安全点検
2	木	日光市学校音楽祭 学力向上週間
3	金	【文化の日】
4	土	
5	日	
6	月	本を語る会
7	火	学習発表会準備
8	水	感謝の会 学習発表会
9	木	読み聞かせ 日光市総合学カテスト 藤原文化の集い作品展 (～12日)
10	金	委員会活動 持久走練習開始
11	土	
12	日	
13	月	社会科見学・3年
14	火	ふれあい活動(落ち葉拾い)
15	水	日光市の教育を考える日
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	ダム見学・4年 NISSANものづくりキャ ラバン・5年 藤中入学説明会・6年
22	水	学校運営協議会
23	木	【勤労感謝の日】
24	金	クラブ活動
25	土	
26	日	
27	月	学力向上週間(～12/3) 古紙回収(～29日)
28	火	藤中新生保護者説明会
29	水	持久走大会
30	木	

予告なし避難訓練…しっかり対応できました

10月17日、避難訓練を実施しました。今回は、事前予告なしの訓練ということで、子供たちには知らせずに行いました。予告なしだったので、業間に自分がいた場所からの避難でしたが、「お・か・し・も」を守り、みんな素早く避難することができました。それぞれいた場所の条件は違いますが、放送をよく聞き、しっかり対応している姿を見て、子供たちの危機回避能力が育っていることを感じました。

また、藤原消防署の方々に御協力いただき、消火器体験とけむり体験を行いました。消火器の使い方を教わったり、火事でけむりが発生した際は、どんな姿勢で避難したらいいか指導していただいたりと、充実した活動となりました。藤原消防署の皆様、ありがとうございました。



吹奏楽部、県学校音楽祭中央祭出場!

10月6日(金)に行われた「上都賀地区学校音楽祭」において、吹奏楽部が「最優秀賞」をいただき、上都賀地区の代表として「県学校音楽祭中央祭」に推薦されました。11名の部員ですが、子供たちは、少人数でも頑張れば結果は残せるということを実感できたことと思ひます。

「県学校音楽祭中央祭」は、10月24日(火)栃木県教育会館にて開催されます。吹奏楽部のみなさん、当日は、心をついに、鬼怒小サウンドを響かせてきてくださいね。応援しています。



「一人じゃない 仲間を信じ胸を張れ」がんばった運動会

9月28日(木)に運動会を行いました。今年は「一人じゃない 仲間を信じ胸を張れ」のスローガンのもと、児童・職員ともに全員参加の運動会となりました。前日の夜に雨が降り、当日の朝、学校へ行ってみると、校庭は水たまりだらけ。特に、テントの中がひどく、職員全員でスポンジを使い、水を吸う作業を行いました。なかなか水がはけず苦労しましたが、子供たちが登校してくる頃には間に合い、無事、開会することができました。競技開始後は、子供たちのパワーで雨もやみ、素晴らしい運動会となりました。子供たちが全力で競技する姿に、何度も胸が熱くなりました。競技の結果、白組が優勝しましたが、閉会式には、どちらのチームからも最高の笑顔が見られました。感動でいっぱい運動会…きっと大人になっても、子供たちの心に残ることでしょう。保護者の皆様には、準備・後片付け、そして、子供たちの健康管理等、大変お世話になりました。御協力ありがとうございました。



いもほり…こんなに収穫できたよ!

今年も、鬼怒川小農園のさつまいもが順調に大きくなり、収穫の時期を迎えました。毎年、用務員さんにお世話になりながら、さつまいもの苗植えから収穫まで行います。1、6年生・2、5年生・3、4年生がペア学年になり、交流をもちながら収穫を行いました。上級生が下級生にアドバイスしながら作業を行い、仲良く活動することができました。どの学年からも、笑顔がたくさん見られ、大きないもが掘れた時には、歓声があがりました。



鬼怒川まちたんけん(6年)…鬼怒川のよさを再発見!

10月12日(木)、日光市観光協会鬼怒川川治支部の方の御協力のもと、「まちたんけん」へ行ってきました。晴天に恵まれ、鬼怒川温泉駅から鬼怒川公園駅周辺までを散策しながら、温泉街の歴史について学習しました。駅周辺では、SL大樹や鬼怒太について話を聞きました。また、ライン下りやロープウェイの見所についても詳しく説明していただきました。鬼怒川に発電所があることや源泉の温度等、初めて知ることが多く、自分たちの住んでいる鬼怒川の魅力を再発見した一日でした。

